



EDITORIAL EDITORIAL

Dando continuidade ao projeto específico da Faculdade de Políticas Públicas “Tancredo Neves”/CBH/UEMG, publica-se o sétimo número de “**P**erspectivas em **P**olíticas **P**úblicas” no início da nossa gestão nessa Unidade Universitária.

O estudo de políticas públicas se dedica, em geral, a analisar os seus conteúdos, os seus impactos, ou, ainda, o processo da sua formulação e implementação, tendo, como pano de fundo, uma compreensão de sociedade em que diferentes atores interagem de maneira relativamente descentralizada, rejeitando-se, com isso, a abordagem que parte do Estado como único ator. Assim, pensar nessas políticas significa assumir a responsabilidade de repensá-las e de empreender esforços no sentido de reajustá-las e/ou refazê-las, ou, até mesmo, de formular novas políticas que possam atender eficazmente às exigências contemporâneas em âmbito nacional, estadual e municipal, e às expectativas sociais, historicamente determinadas, nos diversificados e variados territórios.

13

Em sintonia à sua linha editorial, mais do que disseminar conhecimentos e experiências, bem como avançar em conceitos e propostas no campo das políticas públicas, com a publicação de **PPP** espera-se contribuir, sobretudo, para a mudança das atitudes necessárias à efetividade das políticas públicas e ao enfrentamento dos seus desafios.

Nessa perspectiva, a atual Direção da FaPP/CBH/UEMG aposta no projeto de **PPP** como um dos vetores do fortalecimento de valores e princípios modeladores de atitudes cidadãs, vindo a público assumir o compromisso da continuidade desse empreendimento. Para tanto, empenhará vigorosos esforços na captação dos recursos necessários à sua publicação semestral e na busca de novas parcerias no sentido de otimizá-lo e fortalecê-lo como canal de democratização dos saberes e das práticas veiculados neste periódico.

Carmem Lúcia Freitas de Castro
Diretora da FaPP/CBH/UEMG

En continuidad al proyecto específico de la Facultad de Políticas Públicas "Tancredo Neves" /CBH/UEMG, publíquese el séptimo número de "Perspectivas en Políticas Públicas" en el inicio de nuestra gestión en esa Unidad Universitaria.

En general, el estudio de políticas públicas se dedica a analizar sus contenidos, teniendo como telón de fondo una comprensión de sociedad en la cual diferentes actores interactúan de manera relativamente descentralizada, lo que rechaza el abordaje del Estado como autor único. Así pensar en esas políticas significa asumir la responsabilidad de repensarlas y de emprender esfuerzos en el sentido de reajustarlas y/o rehacerlas, bien como de formular nuevas políticas que atiendan eficazmente a las exigencias contemporáneas en ámbito nacional, estadual y municipal, y a las expectativas sociales históricamente determinadas en los diversificados y variados territorios.

14 En sintonía con su línea editorial, más que diseminar conocimientos y experiencias, bien como avanzar en conceptos y propuestas en el campo de las políticas públicas, con la publicación de **PPP** espérase contribuir, sobremanera, para el cambio de las actitudes necesarias a la efectividad de las políticas públicas y el enfrentamiento de sus desafíos.

En esa perspectiva la actual Dirección de la FaPP/CBH/UEMG apuesta en el proyecto de **PPP** como uno de los vectores del fortalecimiento de valores y principios modeladores de actitudes ciudadanas, viniendo a público para asumir el compromiso de la continuidad de ese emprendimiento. Para hacerlo empleará vigorosos esfuerzos en la captación de recursos necesarios a su publicación semestral y en la búsqueda de nuevos partícipes en el sentido de optimizarlo y fortalecerlo como canal de democratización de los saberes y prácticas en ese periódico.

Carmem Lúcia Freitas de Castro
Directora de La FaPP/CBH/UEMG